

Gemeinde Kürnbach
Marktplatz 12
75057 Kürnbach

Kürnbach, 25. April 2022

Antrag zur Erstellung eines Konzepts für eine Heizungsanlage im Rathaus

Sehr geehrter Herr Ebhart,
stellvertretend für die Mitglieder des Gemeinderats darf ich nachfolgenden Antrag stellen und Sie bitten diesen gem.34 (1) GO spätestens in der übernächsten Sitzung zu behandeln.

Sachstandsbericht:

Nach wie vor wird unser Rathaus mit einer alten Öl-Heizung geheizt. Mit Blick auf die Versorgungssicherheit müssen folgende Punkten beachtet werden und sollten uns aktiv werden lassen:

- Ausfallrisiko durch das „Alter“ der Heizung
- Lieferzeiten für neue Heizsysteme (Wärmepumpen teilweise über ein Jahr)
- Mögliche Tauschpflicht für Öl-Heizungen
- Ukraine-Krise und damit gestiegene Preise

Außerdem bieten sich verschiedene Fördermöglichkeiten an:

- Fördermöglichkeiten durch den Staat/Kfw
- Landessanierungsprogramm

Antrag:

Der Gemeinderat beantragt die Erstellung eines Konzepts für den Tausch der Heizungsanlage durch einen Fachplaner und eine Übersicht über mögliche Förderungen.

Freundliche Grüße,

Marcel Genc

[Handwritten signatures in blue ink:]
B. Schlaghuber
J. Müller
D. R. d.
W. Am
G. Simmel